



ARBEITNEHMERVEREINIGUNG
APPENZELL

Appenzell, 27. August 2020

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – www.ava-ai.ch

Kathrin Birrer als Grossrätin in Appenzell

Mit der Wahl von Monika Rüegg Bless als Frau Statthalter ist ihre Nachfolge im Grossen Rat zu bestellen. Die Ergänzungswahl im Bezirk Appenzell findet am 27. September 2020 statt. Die AVA freut sich, dass Kathrin Birrer, Appenzell, als Grossrätin kandidiert.

Kathrin Birrer ist 48 Jahre alt, verheiratet und hat zwei Kinder (5 und 7 Jahre alt). Sie wuchs als Jugendliche in Appenzell auf, lebte dann einige Jahre auswärts und wohnt nun seit fünf Jahren wieder in Appenzell. Seit über zwanzig Jahren arbeitet sie als Physiotherapeutin.

Im Frühling 2019 war in der Kirchgemeinde Appenzell der ganze Kirchenrat neu zu besetzen. Kathrin Birrer stellte sich kurzerhand zur Verfügung und war bereit, in dieser schwierigen Ausgangslage Verantwortung zu übernehmen. Als Kirchenrätin ist sie nun für das Ressort Friedhof zuständig und ist die Vertretung im Pfarreirat Appenzell.

Kathrin Birrer ist eine engagierte, offene und kluge Kandidatin. Die AVA empfiehlt sie gerne zur Wahl als Grossrätin in Appenzell. Geben Sie ihr Ihre Stimme, indem Sie **«Kathrin Birrer, Spielbrügglistrasse 2, Appenzell»** auf Ihren Wahlzettel in Appenzell schreiben.